



compte-rendu 

Conseil Administration du 07/10/2021 

7 personnes présentes


Ordre du jour  :  

1 - élection du bureau

2 - préparation du premier conseil d'école 

3 - actions et commissions

4 - SACEM : mutualisation d'un forfait illimité avec l'école

5 - Communication : appli intramuros + com bilan financier et moral sur le site internet

6 - retour sur réunion CSCM du 13/09 + temps échanges du 05/10


1 - élection du bureau 
Le bureau ci-dessous a été élu à l’unanimité : 


★ Co-Présidentes : Carole Gouttenegre et Marion Dalin

★ Trésorière : Julie Serveau

★ Secrétaire : Marion Geoffroy


2 - préparation du premier conseil d'école  

❖ Classe de CM2 :  
Est-ce possible d’avoir davantage de précisions sur la situation de la classe de CM2 :

- Renouvellement ou non de l’arrêt maladie de Mme Moreau ?

- Maintien ou non de Mr Méar dans la classe ? S’il y a maintien, est-ce que cela sera pour toute la 

période d’absence ? 


❖ Educartable :  
Lors du dernier conseil d’école, il avait été évoqué un abonnement de 3 ans à Educartable. Est-ce que cet 
outil de communication (livrets scolaires et avec les familles) sera mis en place cette année ? Comment 
sera-t-il utilisé, en remplacement des cahiers de liaison ? Quelles seront les fonctionnalités ? Est-ce qu’il y 
aura un espace pour l’APE ? 


❖ Parking de l’école - côté primaire :  
Plusieurs problèmes perdurent quant à l’utilisation de ce parking et ce malgré la signalétique mise en 
place par la mairie : 

- Arrêt hors des places de stationnement pour déposer les enfants au plus près du portail,

- Minibus « Ulis » qui se gare devant le portail, 




- Des voitures qui se garent sur le tracé piéton (à l’entrée du parking) notamment le mercredi matin.

Quelles solutions peuvent être mise en place pour améliorer cette situation ? L’intervention d’un garde 
champêtre serait-elle possible ? 


❖Horaire de sortie 
Certains élèves sortent à 15h55/16h, est-ce à cause du protocole COVID (lavage des mains) ? 


❖Photos de classe :  
- Est-ce que les photos de fratrie non réalisées cette année était dû au protocole COVID ? Est-ce 

envisageable de faire de nouveau les photos de fratrie comme les années précédentes ? 

- Est-ce possible de prévoir les photos des maternelles le matin l’an prochain ?


❖Animation de Noël :  
- Est-ce possible d’organiser un goûter lors de la venue du père Noël avec les parents cette année ?


❖Fête de l’école :  
Quand ferions-nous la fête de l’école vendredi soir ou en journée le samedi?


3 - actions et commissions 
Il a été décidé de préparer le planning des actions/manifestations comme pour une année « normale ».

Toutes les personnes qui le souhaitent peuvent rejoindre une commission ci-dessous (ou en proposer 
d’autres).


Opération Sac isotherm avec dessins des enfants -> Oct/Nov 2021 // Carole 
- 2 modèles 


1. PS/MS + MS/GS + GS/CP

2. CE1 + CE2 + CM1 + CM2


- Prix de vente : 10 euros

- Date limite des retours : 10 novembre 2021


Soirée Pizza -> entre la Toussaint et Noël // Sylvie (à confirmer) 
- Proposer au Chêne Vert


Père Noël -> jeudi 16 décembre // Julie & Louise 
- Demander à Gaetane des infos sur l’organisation 

- Ne pas oublier de voir avec la mairie pour la brioche


La fête des enfants du Marais -> janvier 2021 // Camille & Carole 
- 2 dates envisagées : 23/01 ou 30/01 (en attente du retour Mairie pour la réservation de la salle 

omnisports)

- Stands évoqués : maquillage; structures gonflables, pêche à la ligne, grade jeux en bois, poney

- Proposition de vendre uniquement des crêpes sucrées

- Contacter la Ritournelle pour savoir si elle peut être présente pour faire des crêtes salées pour le 

déjeuner

- Devis structures gonflables à demander à David Oblin et Idier -> les solliciter pour cette fête et pour 

la fête de l’école.

- Communication : prévoir flyer pour l’école de Coulon, relais FB mairie et autre, banderole.

- Pass sanitaire à contrôler (en fonction de la situation sanitaire)




Carnaval -> 19 mars 2021  // Marion & Julie (à confirmer) 
- la salle polyvalente n’est pas disponible le 12/03


Chasse aux oeufs -> 10 avril 2021 // Emilie 
- Prévoir buvette café. ? 


Fête de l’école -> premier WE de juillet. 
- Vendredi soir ou samedi en journée

- En vue de la tombola : Louise et Christopher commencent à chercher des lots.


4 - SACEM : mutualisation d'un forfait illimité avec l'école 
A l’unanimité, il a été décidé de partager les frais de la SACEM avec l’école dans le cadre d’un forfait 
illimité d’une valeur total de 76,78 euros TTC.


Renseignement pris auprès de la SACEM : Le forfait est valable uniquement pour les manifestations à destination des 
enfants de l’école dans l’école ou une salle à proximité  
=> OK pour le carnaval, kermesse, père Noel  
=> KO pour la fête de janvier ou un éventuel loto car autres public que les enfants de l’école + manifestations où l’on 
veut faire des bénéfices. 

Les points 5 & 6 de l’ordre du jour n’ont pas pu être traités et sont reportés au prochain CA. 

Date des prochaines réunions (Conseil d’administration)  
➡18 novembre 2021 à 20h30 - salle des tritons

➡02 décembre 2021 à 20h30 - salle des tritons



